
COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE                                         
SVILUPPUMBRIA                                                        
Quello di oggi Š l'ultimo Consiglio che si svolge nell'ambito dei    
tre  anni in cui siamo stati chiamati a svolgere il nostro manda-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

to,dopodichŠ la Societ… andr… ad operare in regime di prorogatio.   
Mi sembra quindi opportuno,prima di iniziare i lavori della sedu-   
ta, dare uno sguardo d'insieme all'attivit… svolta.                 
Una eredit… difficile.                                              
La Sviluppumbria, come tutte le finanziarie  cosidette  di  prima   
generazione, proveniva  all'inizio  del  nostro  mandato  da  una   
esperienza svolta in una regione ad  economia  insufficientemente   
sviluppata, o comunque a caratteri  strutturali  semplificati,  e   
per di pi— in un periodo di  stagnazione  economica,  avendo  ca-   
ratterizzato la propria presenza attraverso una attivit… di  mera   
partecipazione, prima, accompagnata, poi, da iniziative  di  pro-   
mozione e sviluppo prive di efficacia. La evoluzione del contesto   
economico regionale verso una realt… a caratteri complessi  ed  a   
struttura evoluta, ha determinato la crisi del vecchio modello di   
riferimento, ed ha  sollecitato  una  riflessione  tra  le  forze   
politiche e sociali, tradottasi in pratica nel mandato affidatoci   
dalla Giunta Regionale, di mutamento di indirizzi,  da  noi  rac-   
colto, e portato, mi pare, a compimento. Non possiamo,  peraltro,   
non sottolineare come, a fronte di questo difficile compito asse-   
gnatoci, la Giunta Regionale, ma anche le forze  politiche  ed  i   
sindacati, ci hanno affiancato con senso di responsabilit…, anche   
disegnando insieme a noi strategie di sviluppo  della  Societ…  e   
consentendoci di attuare programmi e  rispettare  impegni,  senza   
appesantirci il percorso.                                           
Lo svolgimento della attivit… di questi anni.                       
Il raggiungimento di questi  risultati  Š  stato  reso  possibile   
innanzi tutto dal modo con cui abbiamo saputo affrontare  i  pon-   
derosi problemi che avevamo ereditato:con concretezza e realismo,   
senza enfatizzare e senza sottovalutare situazioni  di  oggettiva   
crisi, di fronte alle quali l'atteggiamento Š stato insieme  pru-   
dente e incisivo. E' stato cos  possibile definire situazione che   
si trascinavano da anni,  e  che  sembravano  ostacoli  insormon-   
tabili. Voi tutti ricorderete la tensione  di  alcune  sedute  di   
Consiglio del primo anno e mezzo di  attivit….  La  decisione  di   

landare alla certificazione de  bilancio da  parte  della  Societ…   
Deloitte & Haskins+Sells ha dato  subito  una  prima  indicazione   
circa le nostre intenzioni di andare avanti  sulla  strada  della   
chiarezza, ed Š servita oltretutto a confermare la giustezza del-   
la impostazione amministrativa di chi ci aveva preceduto. Avevamo   
importanti problemi riguardanti l'impostazione del bilancio,  sui   
quali sin dall'inizio si Š sviluppata una stimolante discussione,   
di ragguardevole spessore teorico, con diversi punti di vista che   
hanno alla fine trovato  una  composizione  dopo  una  lunga  ma-   
turazione. La Societ… di  revisione  e  certificazione  ha  dato,   
nella vicenda, il suo contributo di esperienza, procurando  anche   
il parere di un illustre giurista di fama nazionale,    acquisito   
dal precedente Consiglio. E, infine, attraverso l'ASSOFIR abbiamo   
organizzato appositamente un convegno nazionale a   Palermo, il 7   
dicembre  1987,  con  la  partecipazione  di  esperti  di    fama   
nazionale, che ha riscosso un notevole successo nell'ambito delle   
finanziarie  regionali,  angustiate  tutte  dai  medesimi  nostri   
problemi. Per quanto attiene le  fidejussioni,  l'uso  di  questo   
tipo di intervento Š stato contenuto in limiti minimi, e solo  in   
presenza di comprovate e indiscusse necessit…. Le societ…  parte-   
cipate sono state aiutate a mouversi nel nercato senza il  soste-   
gno finanziario continuativo di Sviluppumbria, che per altri ver-   



si non ha lesinato invece assistenza di altro tipo.  Abbiamo  in-    
tensificato i contatti con queste aziende, con le quali intendia-    
mo sempre pi— instaurare rapporti di collaborazione attiva.  Sono    
stati adottati nuovi  criteri  per  quanto  attiene  le  parteci-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

pazioni, per le quali abbiamo statuito la  temporaneit…  dell'in-   
tervento, ed altre norme che sono andate a formare  un  complesso   
di patti parasociali che vengono proposti ai nuovi soci.  In  due   
casi abbiamo smobilizzato  la  partecipazione.  Abbiamo  dato  la   
nostra disponibilit… piena  a  sostenere  iniziative  industriali   
nuove in settori non maturi, cioŠ con  preferenza  per  le  nuove   
tecnologie, e pi— in generale per aziende con  prodotti,  strate-   
gie ed idee innovativi. Ma pur nell'ambito di questi nuovi  indi-   
rizzi, non abbiamo dimenticato il nostro ruolo di societ… pubbli-   
ca, e laddove si sono verificate ipotesi di soluzioni  serie  che   
andavano a risolvere, seppure parzialmente, problemi occupaziona-   
li derivanti da situazioni di crisi,  siamo  intervenuti  con  un   
decisivo contributo nella costituzione di nuove societ…  (GRC  di   
Trestina, FRAMO di Umbertide, CASTELNUOVO di Assisi, MAGNOLIA  di   
Corciano).Il  progetto  di  riforma  predisposto   dall'Assessore   
Acciacca e approvato dal Consiglio Regionale  nel  gennaio  1988,   
dopo un lungo e approfondito dibattito che ha visto una unanimit…   
di consensi,ha avuto anche il nostro non indifferente contributo.   
I nostri "MEETINGS" ci hanno consentito di approfondire  via  via   
temi di grande interesse e attualit…  per  lo  svolgimento  delle   
nostre funzioni di aministratori della societ…,  ma  hanno  anche   
dato un contributo non indifferente alla formazione  di  una  im-   
magine della Sviluppumbria come societ… aperta e viva e  che  in-   
tende partecipare attivamente ai processi di sviluppo  della  no-   
stra societ… regionale. Vorrei ricordare, nell'ordine  temporale,   
i partecipanti ai nostri incontri:                                  
dr. Graziano Merlino - Direttore Banca d'Italia - 24.6.87;          
ing. Vittorio Zanon - Presidente Assofir - Ass. Naz.  Finanziarie   
Regionali - 19.11.87; prof. Giuseppe  Calzoni  -  Presidente  Fa-   
colt… Economia e Commercio Universit… di Perugia - 17.12.87;  dr.   
Bruno Colle - Direttore C.N.R.- 22.1.88; dr. Graziano  Merlino  -   
Direttore Banca d'Italia - 11.2.88; dr.  Roberto  Macr   -  Diri-   
gente ENI - 11.6.88; dr.  Gianfranco  Cavazzoni  -  Ordinario  di   
Ragioneria Universit… di Perugia - 14.9.88; dr. Marcello Inghile-   
si - Presidente I.C.E. - 13.12.88; dr. Enrico Manca -  Presidente   
RAI - 13.1.89;  -  dr. Paolo Cecchini - Dirigente C.E.E. - autore   
dell'omonimo Rapporto - 8.2.89.                                     
I rapporti con il personale sono  stati  buoni  e  abbiamo  avuto   
collaborazione costruttiva da tutti. Il nuovo Direttore  ha  dato   
un decisivo contributo di equilibrio ed impegno. Abbiamo concluso   

zuna trattativa con i sindacati interni per la  defini ione  delle   
posizioni di lavoro legate al contratto in essere, e siamo  anche   
d'accordo di andare ad una profonda  revisione  contrattuale  che   
sganci la normativa dal settore pubblico per collegarla a  quella   
di settori privati quali credito  e  assicurazioni,  sulla  quale   
ipotesi si potr… lavorare nei prossimi mesi. Il nostro  Consiglio   
ha lavorato con consistente impegno: in tre anni ci siamo  riuni-   
ti 98 volte, e solo in una occasione la seduta non  si  Š  tenuta   
per mancanza del numero legale. Abbiamo  stretto  buoni  rapporti   
con l'Universit… di Perugia, con  la  quale  Sviluppumbria  potr…   
collaborare per portare avanti progetti quali lo studio  in  pre-   
parazione presso la Facolt… di Economia per l'Osservatorio  della   
congiuntura e la ricerca commissionata alla Facolt…  di  Sociolo-   
gia sui caratteri dell'imprenditoria umbra,  come  confronto  con   
l'analogo studio realizzato 10 anni f… sempre per  nostro  conto.   
E' imminente l'apertura della sede di Terni, di cui voglio sotto-   



lineare l'opportunit… e la tempestivit… connesse ai recenti  pro-    
getti governativi di reindustrializzazione della zona, accanto  a    
tutte le altre considerazioni ampiamente dibattute.  L'assistenza    
fianziaria alle imprese si Š estrinsecata  attraverso  la  tradi-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

zionale attivit… che pu• essere cos  riassunta:                     
- partecipazioni a nuove societ…      n.  17          L.  2.157,5   
- incremento partecipazioni           n.   9          L.  1.587,0   
- sottoscrizione prestiti obbligaz.   n.   5          L.  2.050,0   
- contributi Consorzi Export          n.   3          L.  1.520,4   
- contributi Consorzi Fidi            n.   4          L.  1.370,0   
- contributi funzionamento C.T.P.                     L.    610,0   
- Contrib. Consorzio Industriali Terni                L.    300,0   
- finanziamenti con mutui             n.  12          L.  2.998,6   
- finanziamenti Cooperative con Fondo                               
  di Rotazione                        n.   9          L.  1.580,0   
- finanz. Piano Integrato Valnerina                   L.    842,0   
- formazione Proter SpA                               L.    667,6   
- studi e ricerche                                    L.    347,5   

 - manifestazioni fieristiche                         L.     20,7   
- fidejussioni rilasciate 1986        n. 4                          
                          1987        n. 1                          
                          1988/89      --             L.    578,5   
- fidejussioni onorate                                L.  5.523,7   
                                                     ------------   
Totale interventi finanziari nei tre anni             L. 22.153,5   
                                                     ============   
I Piani Integrati Mediterranei prevedono il coinvolgimento  della   
nostra Societ… in una serie di misure cos  indicate: - Fondo  per   
prestazioni di garanzie su prese di partecipazioni in  Piccole  e   
Medie Imprese da parte di societ… di investimento (Soc.  G.P.I.I.   
gi… costituita ed operante); - Job Creation: promozione  e  assi-   
stenza per la creazione di piccole imprese  industriali  artigia-   
nali e del terziario avanzato,  (in  particolare  costituzione  e   
gestione del Business Innovation Center - BIC); -  Servizi  reali   
tecnico-manageriali, informativi,  tecnologici  e  commerciali  a   
favore  delle  PMI,  (in  particolare  Centro  per  l'innovazione   
tecnologica); - Parco tecnologico agro-alimentare; - Istituto su-   
periore per i materiali speciali, (societ… gi… costituita);         
- Prestiti NIC finalizzati a prese di partecipazione temporanee e   
minoritarie in PMI regionali. Vi ricordo che  siamo  anche  impe-   
gnati nello studio per la realizzazione di una rete nazionale  di   

 mercati mobiliari locali, una iniziativa  promossa  dalla  Consob   
attraverso l'Istituto di Studi sulle Borse Valori, al quale  par-   
tecipa anche l'Universit… Bocconi di Milano. La nostra Societ… ha   
partecipato attivamente alla  vita  dell'Assofir,  l'Associazione   
Nazionale delle Finanziarie Regionali. Il Comitato dei  Direttori   
ha affidato al nostro Direttore Agostini il compito di seguire lo   
sviluppo del disegno di legge riguardante i Fondi Chiusi, al fine   
di favorire l'inserimento delle Finanziarie regionali tra i  sog-   
getti attivi di tale normativa.                                     
Quali prospettive.                                                  
Dall'esame del lavoro di questi 3 anni emerge l'immagine  di  una   
societ… che ha lavorato sodo e ha lavorato  anche  bene,  pur  in   
presenza delle note difficolt… connesse con la limitatezza  delle   
capacit… finanziarie di intervento e con i  problemi  tipici  dei   
periodi di transizione e  aggiustamento  di  strategie  generali.   
Parliamo di processi lunghi da attuarsi e non  sempre  facilmente   
controllabili e sappiamo che chi verr… dopo di noi avr… ancora di   
che impegnarsi in questa direzione. Oggi gli  scenari  sono  per•   
meno incerti. Sul piano nazionale registriamo  con  soddisfazione   



una dichiarazione del Ministro Maccanico che, nel  marzo  scorso,    
alla presentazione del programma annuale di  attivit…  dell'Asso-    
fir, ha dichiarato che, nell'ambito della riforma  istituzionale,    
intende rafforzare il ruolo  delle  finanziarie  regionali  quali    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

strumenti operativi delle Regioni, per le quali vede meglio  com-   
piti di programmazione ed orientamento, piuttosto che di  ammini-   
strazione attiva. A livello locale non mancano manifestazioni  di   
rinnovata fiducia da parte della  Giunta  Regionale,  e  nel  suo   
ambito dell'Assessore all'industria. Questo ritrovato consenso si   
riscontra  tangibilmente  anche  nei  lavori  unitari  di  questo   
Consiglio. Una unit… raggiunta in  occasione  della  approvazione   
del Bilancio 1987, e confermata in relazione al programma di  at-   
tivit… 1989. Il  prossimo  importante  appuntamento  riguarda  la   
riforma dello Statuto che verr… avviata  a  breve  scadenza.  Uno   
Statuto, quello attuale, che mostra i limiti della iniziale  con-   
cezione della finanziaria e richiede una serie di adeguamenti, in   
primo luogo al disegno di  riforma  e  anche  per  consentire  un   
rilancio politico sui contenuti e sul modo di concepire  la  pre-   
senza della Sviluppumbria nella societ… regionale. Questo proces-   
so di revisione avviato in Umbria  Š  seguito  con  attenzione  a   
livello nazionale, essendo, infatti, un problema di tutti la  ne-   
cessit… di riadeguare il  ruolo  della  Finanziaria  rispetto  al   
grande mercato dei capitali degli anni '90, senza con ci• entrare   
in rotta di collisione con il sistema creditizio e degli interme-   
diari finanziari in genere, ai quali  si  riconosce,  ovviamente,   
una funzione insostituibile. Avviandoci a chiudere questo  nostro   
impegno triennale possiamo dire di attraversare un momento  molto   
significativo e positivo per utilmente affrontare il  futuro  con   
rinnovato vigore propositivo e costruttiva operativit….             
CAPITALE SVILUPPUMBRIA                                              
Il Presidente illustra la relazione  relativa  allo  stato  della   
sottoscrizione dell'aumento di capitale da L. 15.047.300.000 a L.   
17.124.700.000 (L.  2.077.400.000)  deliberato  nel  corso  della   
Assemblea Sviluppumbria del 25.3.87 e omologato in  data  5.5.87.   
Ad oggi, detto aumento risulta sottoscritto  per  ulteriori  Lire   
31.800.000  dell'istituto  Bancario  S.    Paolo    di    Torino.   
Il Consiglio prende atto.                                           
IRRES                                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra la nota redatta  da-   
gli uffici in ordine alla richiesta avanzata dall'Istituto Regio-   
nale di Ricerche Economiche e Sociali, tendente  ad  ottenere  il   
parziale finanziamento (L. 13.500.000) dei costi complessivi  (L.   
40.000.000) di una ricerca riguardante le "Nuove  Professioni  in   
alcuni comparti del  sistema  produttivo  umbro".  Il  Consiglio,   
preso atto dell'informativa, rinvia ogni decisione in  merito  ad   
una prossima seduta, ritenendo necesario  un  approfondimento  di   
carattere generale sulla richiesta.                                 
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente informa i presenti che la "Commissione Artigianato"   
ha assunto, al fine di sottoporle all'approvazione di questo Con-   
siglio, la seguente decisione:                                      
Alunni Pasquali Ugo - Via della Ghisa, 3 - Ponte Felcino-Perugia.   
Ammessa per L. 40.000.000 come da verbale del 16.3.89.              
Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il parere fa-    
vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
di approvare la proposta di finanziamento ex L. R. 14/85 secondo    
le indicazioni formulate in narrativa.                              
PIV                                                                 
VALLO DI NERA                                                       



S. ANATOLIA DI NARCO                                                 
Il Direttore, Consigliere Agostini, richiamati  i  precedenti  in    
merito (delibera "PIV" del 14.4.88), in attuazione di quanto  di-    
sposto con delibere del Consiglio Regionale n. 378 del 26.1.87  e    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

della Giunta Regionale n. 4215 del 17.6.87, invita i presenti  ad   
assumere determinazioni in ordine alla concessione al  Comune  di   
Vallo di Nera di un contributo a fondo perduto di L.  122.000.000   
e, al Comune di S. Anatolia di Narco, di un  contributo  a  fondo   
perduto di L. 110.000.000. D… quindi  lettura  delle  convenzioni   
atte a disciplinare gli interventi. Si  apre  la  discussione  al   
termine della quale il Consiglio, preso atto dell'informativa,  a   
conferma di quanto deciso in data 14.4.88, sentito il parere  fa-   
vorevole del Direttore, all'unanimit…                               
                            DELIBERA                                
- di concedere al Comune di Vallo di Nera un contributo  a  fondo   
perduto di L. 122.000.000, in attuazione di quanto  disposto  con   
delibera del Consiglio Regionale  n.  378  del  26.1.87  e  della   
Giunta Regionale n. 4215 del 17.6.87; del suddetto contributo, L.   
21.094.400 per il pagamento  dell'area  espropriata  in  localit…   
Piedipaterno e L. 100.905.600 per la realizzazione delle opere di   
urbanizzazione  della  zona  PIP-PAIP  approvate  dal   Consiglio   
Comunale con delibera n. 9 del 23.2.80, resa  esecutiva  in  data   
31.3.80;                                                            
- di concedere al Comune di S. Anatolia di Narco un contributo  a   
fondo perduto di L. 110.000.000, in attuazione di quanto disposto   
con delibere del Consiglio Regionale n. 378 del 26.1.87  e  della   
Giunta Regionale n. 4215 del 17.6.87;del suddetto contributo,lire   
98.500.000 per l'esecuzione del progetto tecnico relativo ai  la-   
vori di completamento del primo stralcio funzionale  delle  opere   
di urbanizzazione della zona PIP e L. 11.500.000 a  parziale  co-   
pertura delle maggiori spese sostenute per  le  opere  realizzate   
mediante utilizzo del ribasso  d'asta  del  primo  stralcio  fun-   
zionale della zona PIP di detto Comune, approvato con atto  della   
Giunta Municipale n. 103 del 26.3.88, divenuto esecutivo in  data   
11.5.88 e successivamente ratificato dal Consiglio  Comunale  con   
delibera n. 52 del 30.5.88, divenuta esecutiva il 10.10.88;         
- di approvare le relative convenzioni di erogazione;               
- di  conferire a Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, tutti  i poteri necessari per dare attuazione al presente de-   
liberato.                                                           
SEDE SVILUPPUMBRIA                                                  
Il Direttore, Consigliere Agostini, illustra  la  relazione  pre-   
disposta dagli uffici in ordine all'integrazione dell'arredamento   
della sede sociale. Gli interventi previsti, parzialmente  attua-   
ti, prevedono in costo complessivo IVA esclusa di L.  44.334.025.   
Si  apre  la  discussione, al  termine  della quale il Consiglio,   
sentito il parere favorevole del Direttore, all'unanimit…           
                            DELIBERA                                
di approvare gli interventi di integrazione dell'arredamento del-   
la sede sociale, autorizzando il relativo esborso.                  
IMMOBILI SVILUPPUMBRIA                                              
FABBRICATO AMELIA                                                   
Il Direttore, Consigliere Agostini, riassume i precedenti in  or-   
dine alla definizione della questione  concernente  l'ipotesi  di   
locazione dell'immobile di propriet… della Sviluppumbria, sito in   
Amelia, Voc. S. Benedetto. Riepiloga i termini dell'incontro  re-   
centemente svoltosi presso la sede della  Sviluppumbria,  con  la   
presenza dell'imprenditore Pasquini, delle Organizzazioni  Sinda-   
cali e di Amministratori del Comune  di  Amelia,  oltre  che  del   
Presidente e del Direttore della Sviluppumbria. D… quindi  lettu-   



ra della nota datata 9.3.89 con cui il Dott. Proc. Carlo Perotti,    
nell'interesse delle Ditte Sgrigna  Maria  e  Maglificio  Ellegi,    
formula proposte che fanno seguito alle trattative intercorse per    
la stipula del contratto di locazione relativo  all'immobile.  Il    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Presidente, espresse considerazioni in ordine all'aspetto sociale   
della  questione,  evidenzia   il    problema    relativo    alla   
risoluzione  del  precedente  contratto di locazione, per la pre-   
senza nell'immobile di macchinari di propriet… della Gesma.         
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
preso atto dell'ampia informativa, all'unanimit…                    
                            DELIBERA                                
- di conferire a Presidente e Direttore il mandato di  proseguire   
nella trattativa concernente la nuova locazione dell'immobile  di   
propriet… della Sviluppumbria, sito in Amelia,  attribuendo  agli   
stessi i necessari poteri e tenendo fin da ora per rato e  valido   
il loro operato;                                                    
- di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di  competen-   
za, tutti i poteri necessari al fine  di  definire  la  questione   
relativa alla risoluzione del contratto di  locazione  in  essere   
con la GESMA Srl, tenendo fin da ora per rato e valido  l'operato   
degli stessi.                                                       
GUIDA REGIONI D'ITALIA                                              
ESTRATTO UMBRIA                                                     
Il Presidente informa i presenti che,a seguito di contatti inter-   
corsi con l'Editore della Guida  delle  Regioni  d'Italia,  si  Š   
potuta verificare la  disponibilit…  a  fornire  a  Sviluppumbria   
l'estratto relativo all'Umbria. Tale estratto verrebbe fornito su   
pellicole esecutive per la stampa, dalla Societ… ILTE(che realiz-   
za il software della guida)appositamente autorizzata dall'Editore   
a disporre questa fornitura di materiale coperto  da  copy-right,   
al costo di L. 1.800.000. Per la tiratura di 1000 copie dell'ope-   
ra, la ditta Cornicchia Grafiche di Ponte  S.  Giovanni  (che  in   
passato ha gi… lavoarato per Sviluppumbria a  edizioni  di  medio   
impegno, con buoni risultati) ha preventivato il costo complessi-   
vo di stampa in L. 4.450.000 + IVA. Si apre  la  discussione,  al   
termine della quale il Consiglio,  preso  atto  dell'informativa,   
sentito  il  parere  favorevole  del  Direttore, all'unanimit…      
                            DELIBERA                                
di  approvare  il  progetto di realizzazione di cui in narrativa,   
autorizzando l'esborso complessivo di L. 6.250.000 previsti.        
NOMISMA                                                             
Il Presidente informa i presenti che la Nomisma -Societ… di Studi   
Economici SpA di Bologna, sottopone all'attenzione della  Svilup-   
pumbria il nuovo Programma speciale dedicato alle politiche loca-   
li e regionali per l'industria, che la sezione di ricerca Labora-   
torio di Politica Industriale intende avviare nel corrente  anno.   
Il costo dell'adesione al programma, comprendente  incontri  pro-   
grammati ed invio di materiali, Š stato fissato in L. 4.000.000 +   
IVA. Si apre la discussione, al termine della quale il Consiglio,   
preso atto dell'informativa, sentito  il  parere  favorevole  del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                
di aderire al Programma speciale dedicato alle politiche locali e   
regionali per  l'industria,  gestito  dalla  sezione  di  ricerca   
"Laboratorio di Politica Industriale"  di  NOMISMA,  autorizzando   
l'esborso di L. 4.000.000 + IVA.                                    
ANTARES INFORMATICA                                                 
TUTTIUFFICI                                                         
Il Presidente informa i presenti che Tuttiuffici  Srl,  con  nota   
del 27.2.89, significa la propria disponibilit…  a  rilevare  una   



quota pari al 20% del capitale sociale di Antares Inforamtica Srl    
di propriet… della Sviluppumbria.  Si  apre  la  discussione,  al    
termine della quale il Consiglio, sentito  il  parere  favorevole    
del Direttore, all'unanimit…                                         

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                          DELIBERA                                  
- di dichiarare l'orientamento positivo  della  Sviluppumbria  ad   
alienare il 50% delle quote di propriet…  della  nostra  societ…,   
pari a n. 40.000 quote del valore nominale di L. 1.000  ciascuna,   
per complessive L. 40.000.000 a favore di Tuttiuffici Srl di  Pe-   
rugia;                                                              
- di conferire  a Presidente e Direttore, per quanto di competen-   
za, il mandato di dare attuazione al presente deliberato.           
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
Il Presidente ricorda ai presenti che, con l'avvenuta  iscrizione   
nel 1983 dell'Annuario Aziende Industriali dell'Umbria al  Tribu-   
nale di Perugia, si rese necessaria  la  formale  iscrizione  del   
Dott.Lapalorcia all'Elenco Speciale Pubblicisti  dell'Ordine  dei   
Giornalisti dell'Umbria. PoichŠ l'ultima edizione dell'Annuario Š   
del 1985, Š stato recentemente verificato che le quote di  iscri-   
zione relative al periodo 86/89  allo  stesso  Elenco,  non  sono   
state versate. L'Ordine dei Giornalisti comunica che la cifra  da   
corrispondere Š di complessive L. 310.000. Si apre la  discussio-   
ne, al termine della quale il Consiglio, sentito il parere  favo-   
revole del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'esborso di cui in narrativa.                       


